

La Espol insiste en plan propulsor de Guayaquil

Pidió al Gobierno apoyar la creación de una **Zona de Innovación del Litoral Ecuatoriano** ■ La entidad celebra hoy **58 aniversario**

MARTHA TORRES MORENO
torresma@granasa.com.ec ■
GUAYAQUIL

El rector de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), Sergio Flores, pidió ayer al Gobierno Nacional aprobar la propuesta planteada por la institución: la creación de una Zona de Innovación del Litoral Ecuatoriano (ZILE), en su campus ubicado en la zona de La Prosperina.

El pedido fue formulado durante la sesión solemne por los 58 años de vida institucional de la Espol que se cumplen hoy.

“La solicitud fue presentada hace más de un año, y a estas alturas el Gobierno debería aprobarla o negarla para acabar con la incertidumbre o las falsas expectativas”, manifestó Flores, durante el discurso de aniversario de la institución.



Reconocimiento. Luis Parodi, exrector de la Espol, recibió la distinción al mérito por su aporte a la entidad.

EL DETALLE

La Espol se esforzó por tener un riguroso sistema que garantice el ingreso a estudiante idóneo; “este proceso volverá a nuestras manos”, dijo el rector.

La ZILE incluye una Zona Especial de Desarrollo Económico (ZEDE), donde a la academia le corresponde la investigación y desarrollo; mientras que a las empresas y emprendedores, la innovación.

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID), aprobó un fondo no reembolsable de \$ 250 000 como cooperación técnica para la ZILE.

“Es la estrategia más idónea en la región para desarrollar la agroindustria y dar un salto cualitativo en industria con alto valor agregado e innovación y que tenga demanda en el mercado global”, destacó.

La ceremonia contó con la presencia del vicepresidente de la República, Jorge Glas; Lorena Araujo, subsecretaria de Educación Superior; Enrique Santos; presidente del Consejo de Educación Superior (CES), quienes junto a Flores y a la vicerrectora de la Espol, Cecilia Paredes, compartieron la mesa directiva.

Durante su discurso, Glas destacó la trayectoria de la Espol (universidad donde él se

LA FRASE

El Gobierno debe apoyar la creación de varios polos de desarrollo productivos del país.

SERGIO FLORES
rector de la Espol

graduó), así como el aporte que ha dado al desarrollo del país.

Sobre el pedido de Flores, sobre la creación de la ZILE, dijo “trataremos de buscar respuestas rápidas”.

En el acto se entregó un reconocimiento a Luis Parodi Valverde, exrector de la Espol y

exvicepresidente de la República, quien recibió la distinción al mérito por aportes relevantes dados a la institución.

Durante sus funciones como segundo mandatario, Parodi contribuyó en la finalización del proyecto BID/Espol para la construcción del Campus Gustavo Galindo. En 1997, la Espol institucionalizó la Presea ‘Luis Parodi Valverde’ para premiación anual al mejor egresado de las carreras de ingeniería.

También recibieron distinciones: Adriana Santos, mejor docente 2015-2016; Fabiola Cornejo (investigación), Andrea Pino (vinculación), Emma Jaive Pedley (docencia) y Enrique Peláez (gestión), entre otros.



TOCA PARA
VER MÁS
FOTOS